



*Con la presencia del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana; Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer secretario del Comité Central del Partido y presidente de la República; Esteban Lazo Hernández, presidente del Parlamento cubano; este 25 de mayo, en el Palacio de Convenciones de La Habana, se desarrolla la **Segunda Sesión Extraordinaria de la Asamblea Nacional del Poder Popular**, en su X Legislatura.*

El orden del día de la jornada incluye:

1. Actualización sobre la situación económica del país.
2. Proyecto de ley de Comunicación Social.
3. Propuesta del Cronograma Legislativo de la X Legislatura.
4. Constitución de las comisiones permanentes de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular.
5. Constitución de los Grupos Parlamentarios de Amistad de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Al inicio de la jornada, Esteban Lazo Hernández recordó que, previo a esta sesión, se celebraron “dos fructíferas jornadas de preparación para los diputados, en las que se abordaron temas necesarios para el ejercicio de las atribuciones que corresponden a la Asamblea Nacional y también las que tenemos asignadas cada uno de nosotros”.

Señaló que el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en su intervención en la tarde de ayer, remarcó las prioridades de la labor que corresponde al Parlamento cubano y a todo el sistema del Poder Popular. “En lo fundamental, nos obliga a continuar trabajando en función de alcanzar una mayor vinculación con el pueblo, escuchar sus opiniones, críticas y recomendaciones; es decir, lograr más participación popular y reforzar nuestros mecanismos democráticos socialistas”.

La situación económica y las vías para su mejoramiento, en la búsqueda de la prosperidad, desde una visión amplia, estarán en el centro de nuestra actuación; y, con ello, estar a la altura de las expectativas de mejoramiento de la calidad de vida; aún en medio de las complejas condiciones en que nos desarrollamos, refirió Lazo Hernández.

Posteriormente, el diputado Alejandro Gil Fernández, vice primer ministro y titular de Economía y Planificación, ofreció una actualización sobre la situación económica del país.

(Noticia en Construcción)

Fuente: Equipo de Prensa de la Asamblea Nacional del Poder Popular